
Resolution zur Kommunalrats- und Europaratswahl am 26.05.2019

Der Landesverband der kommunalen Migrantvertretungen Baden-Württemberg LAKA ruft alle wahlberechtigten Einwohnerinnen und Einwohner von Baden-Württemberg auf, ihre Rechte zur Beteiligung an der freien und demokratischen Wahl der Kommunalräte in Baden-Württemberg und des Europarates am 26.05.2019 wahrzunehmen und wählen zu gehen!

Die Wahl der Kommunalräte betrifft alle Einwohnerinnen und Einwohner Baden-Württembergs, denn damit bestimmen wir, welche Projekte konkret in unserer Stadt oder Gemeinde in den nächsten fünf Jahren umgesetzt werden und wie sich unsere Stadt oder Gemeinde zukünftig entwickeln soll.

Die Europawahl betrifft alle EU-Bürgerinnen und -Bürger direkt, denn im EU-Parlament wird die zukünftige Ausrichtung der EU bestimmt. Indirekt bestimmt aber auch diese Wahl über die Durchführung von Projekten und Entwicklungen vor Ort in unseren Gemeinden und Städten. Wir können also am 26.05.2019 sowohl direkt vor Ort als auch in Europa die Zukunft beeinflussen, indem wir wählen gehen!

Gleichzeitig wiederholen wir unsere Forderung, das Wahlrecht auf kommunaler Ebene auch für Drittstaatsangehörige einzuführen.

Stuttgart, 23.03.2019

Wahlberechtigt sind zur Europawahl alle EU-Bürgerinnen und -Bürger ab 18 Jahre, zur Kommunalwahl alle EU-Bürgerinnen und -Bürger ab 16 Jahre.